

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, tidak lupa shalawat serta salam semoga tetap tercurah limpah kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, dan kita sebagai umatnya. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya. Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Agrowisata Kebun Jeruk di Desa Cintarakyat Kecamatan Samarang Kabupaten Garut”**. Penelitian ini mengkaji mengenai pengembangan agrowisata dan faktor pendukung agrowisata kebun jeruk yang di tinjau secara geografi.

Adapun sistematika penulisan skripsi ini adalah sebagai berikut:

1. BAB I merupakan pendahuluan yang berisi latar belakang masalah, rumusan masalah, definisi operasional, tujuan penelitian, dan kegunaan penelitian.
2. BAB II berisi landasan teoretis yang berisi kajian teori, penelitian yang relevan, keangka penelitian, dan pertanyaan penelitian.
3. BAB III merupakan prosedur penelitian yang terdiri dari metode penelitian, fokus penelitian, teknik pengolahan dan analisi data, langkah-langkah penelitian, waktu dan tempat penelitian.
4. BAB IV berisi hasil penelitian, pembuktian pertanyaan penelitian dan pembahasan.
5. BAB V berisi simpulan dan saran.

Dalam penyusunan skripsi ini ada hambatan yang penulis rasakan, maka penulis mengucapkan terimakasih kepada pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini baik secara langsung maupun tidak langsung. Semoga tindakan baik bagi rekan-rekan menjadi amal ibadah dan dibalas dengan hal yang lebih baik lagi. Aamiin.

Penyusunan skripsi ini penulis sajikan secara maksimal, namun apabila terdapat kekeliruan harap pembaca menjadikannya sebuah kritikan dan saran yang sifatnya membangun dan dapat menyempurnakan skripsi ini. Semoga penyusunan skripsi ini menjadi sebuah manfaat yang berharga baik bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Tasikmalaya, 6 Agustus 2020

Penulis